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Le maintien des activités équestres au Parc Équestre
En 2015, Richard Perreault annonçait la fermeture du Parc Équestre suite à un sondage effectué auprès de 
la population blainvilloise, a-t-il dit. Pourtant presque personne n’était au courant de ce sondage. La réaction 
du monde équestre a été instantanée et le maire n’a eu d’autre choix que de reculer devant l’ampleur de la 
contestation, les réseaux sociaux s’étant emballés.

Depuis l’arrivée de ce parti en 2005, le peu d’intérêt de maintenir l’activité équestre au Parc Équestre était de 
plus en plus évident en morcelant certaines parties du parc et en mettant fin aux activités de l’OSBL qui s’en 
occupait.

Pourtant le Parc Équestre a fait la renommée de notre ville pendant plusieurs années, mais hélas, le mauvais 
entretien du terrain pour de la grande compétition a fait fuir les chevaux de grande valeur.

Nous annonçons donc le maintien des activités équestres au Parc Équestre.

La rue Notre-Dame deviendra une artère principale
Richard Perreault habite le quartier d’Alençon depuis plusieurs années déjà.  Alors qu’il était le conseiller de ce 
quartier, il a fait modifier le sens de la circulation sur une partie de la rue Notre-Dame en faisant de cette rue 
un sens unique en direction ouest, ce qui avait diminué les irritants des citoyens résidents de cette rue.

Ce test qui dure depuis plus de neuf ans maintenant nous démontre très clairement l’incompréhension de 
Richard Perreault dans ce dossier, car rien n’a bougé depuis.

Ayant permis l’implantation de plusieurs commerces de détail à la sortie 28 de l’autoroute 15, cela a augmenté 
de façon considérable la circulation automobile dans ce quartier, ce qui a déplacé ailleurs le problème. Le trafic 
faisant face à un sens unique doit maintenant transiter dans les rues résidentielles, ce qui irrite la population au 
plus haut point et surtout, mets en danger la sécurité des enfants.

Après plusieurs plaintes et pétitions, le maire, après toutes ces années à tergiverser  avec ce dossier, a décidé, 
peu avant les élections, de satisfaire plusieurs citoyens au détriment des autres en remettant la circulation à 
double sens avec interdiction de virer à gauche sur le boulevard Curé-Labelle.

Richard Perreault n’a vraiment pas compris le besoin réel de cette artère qui, aujourd’hui, nécessite de revoir en 
profondeur ce à quoi elle doit servir comme lien routier pour les prochaines années. Le manque de leadership 
et la mollesse de Richard Perreault dans ce dossier en surprennent plusieurs, et ce, malgré tous les dollars qui 
ont été dépensés en études de toutes sortes. Pourquoi revenir à la situation d’il y a dix ans alors qu’à cette 
époque, une réflexion importante s’était imposée étant donné la largeur de cette rue de plus en plus utilisée 
pour le transit vers la partie ouest de la ville ainsi qu’au Parc du Domaine Vert, mais aussi et surtout, vers le 
retour dans Blainville ?

Nous annonçons donc que dès notre arrivée à l’hôtel de ville, si bien sûr la population en décidait ainsi, nous 
débuterons le processus de modification afin que la rue Notre-Dame devienne une artère principale. 
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